

## PRESSEMITTEILUNG

### **Policen Direkt übernimmt VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH & Co. KG**

**Frankfurt a. M., 1. Februar 2022. Policen Direkt baut ihre Maklergruppe weiter aus. Zum Jahresstart wurde mit der VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH & Co. KG ein neues Maklerhaus aus Nordrhein-Westfalen übernommen.**

Die VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH & Co. KG, mit Sitz in Bad Oeynhausen zwischen Minden und Bielefeld unterstützt seine Privat- und Gewerbekunden in Versicherungsthemen bereits seit über 30 Jahren und geht nun mit der Policen Direkt Maklergruppe gemeinsam in die Zukunft.

Der etablierte Versicherungsmakler wird mit dem bestehenden Team und der bestehenden Geschäftsführung fortgeführt. Für die nächsten Jahre verfolgt die Policen Direkt Maklergruppe das Ziel den Standort durch weitere Übernahmen weiter auszubauen.



„Über die erfolgreiche Übernahme und zukünftige Zusammenarbeit sind wir sehr glücklich, so können wir die Services der VIS und der Policen Direkt Maklergruppe in dieser Region gemeinsam weiterentwickeln“, erklärt Dr. Ernesto Knein, Geschäftsführer der Policen Direkt Maklergruppe, der die Unternehmensübernahme gemeinsam mit seinem Frankfurter Team durchführte.

„Gerade die Bereitschaft der Verkäufer, nach der Veräußerung weiter für die Gesellschaft aktiv zu bleiben und mit Policen Direkt den Standort gemeinsam weiter auszubauen ist für unsere Strategie ein großer Vorteil“, ergänzt er. „Zudem haben die Gespräche auf Augenhöhe und die außerordentlich kooperative Unternehmenskultur bei VIS uns deutlich gezeigt, dass wir sehr gut zusammenpassen und gemeinsam die richtige Entscheidung getroffen haben“.

„Auch in 2022 setzen wir unseren Expansionskurs weiter fort und wir freuen uns sehr, weitere Maklerhäuser mit spannenden Teams für uns gewinnen zu können“.

„Die Gespräche und Verhandlungen mit Policen Direkt verliefen immer gut und freundlich, sodass wir ein sehr gutes Gefühl für unsere Zukunft und die des Unternehmens haben“, sagt Hagen Martini, Geschäftsführer der VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH & Co.KG. „Ich denke mit Policen Direkt haben wir genau den richtigen Partner gefunden, um auch unsere Kunden in der Region langfristig gut und vor Ort betreut zu wissen“ ergänzt Dirk Voßhage, Geschäftsführer der VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH & Co.KG.

Die VIS Versicherungsmakler und Immobilien-Service GmbH & Co.KG ist nun das zweite Maklerhaus der Policen Direkt Maklergruppe in Nordrhein-Westfalen.

**Über die Policen Direkt-Gruppe:**

Die Policen Direkt-Gruppe ist Marktführer im Zweitmarkt für Lebensversicherungen und der führende Anbieter für Investments in deutsche Zweitmarktpolicen. Die Gruppe ist der größte Asset Manager für Zweitmarktpolicen in Deutschland und gleichzeitig größter institutioneller Versicherungsnehmer in der Lebensversicherung. Zudem erwirbt Policen Direkt seit 2016 etablierte Versicherungsmakler, bietet als Nachfolgelösung auch verschiedene Rentenmodelle an und leistet für Endkunden mit dem digitalen Versicherungsmanager umfassende Versicherungsservices. Dieser Geschäftsbereich wird in den kommenden Jahren stark ausgebaut. Die Gruppe hat Standorte in Frankfurt, Stuttgart, Limburg, Düsseldorf und London, beschäftigt über alle Gesellschaften ca. 200 Mitarbeiter und verwaltet ein Bestandsvolumen an Versicherungen von rund 1 Mrd.

Policen Direkt Versicherungsvermittlung GmbH  
Christin Peetz  
Rotfeder-Ring 5  
60327 Frankfurt  
Deutschland

069 900 219 112  
christin.peetz@policendirekt.de